

# JOURNALIST

## Jelang Pilkades Serentak Desa Tritih Lor, Daftar Pemilih Tetap Disusun

Totong Setiyadi - [CILACAP.JOURNALIST.CO.ID](http://CILACAP.JOURNALIST.CO.ID)

Feb 2, 2022 - 06:36



Cilacap - Babinsa Tritih Lor, Koramil 02 Jeruklegi Sertu Edo mewakili Danramil Jeruklegi menghadiri Rapat Koordinasi (Rakor) Penyusunan Daftar Pemilih Tetap ( DPT ) Pilkades Serentak Desa Tritih Lor Tahun 2022, bertempat di Pendopo Balai Desa Tritih Lor, Kecamatan Jeruklegi, Kabupaten Cilacap Cilacap, Selasa (01/02/2022).

Hadir dalam Rakor tersebut, Camat Jeruklegi yang diwakili oleh Kasi Tapem Jeruklegi Suwarni, S. Sos, Kasitranibum Kec. Jeruklegi Shihab Alfaritsi, Danramil 02 Jeruklegi diwakili Babinsa Sertu Edo, Kapolsek Jeruklegi AKP Sulimin, SH diwakili Bhabinkamtibmas Aipda Murdiyanto, SH, Kepala Desa Tritih Lor Sujud, Ketua Panitia Pilkades Desa Tritih Lor beserta Anggota, Petugas Coklit Pilkades, Ketua BPD Desa Tritih Lor Suyatno beserta anggota dan Ketua LPMD Desa Tritih Lor.

Diketahui, Terkait proses Pilkades di Desa Tritih Lor, pencermatan data masing2 TPS ada beberapa data yang sudah masuk di DPS atau DPTB tetapi diusulkan lagi. Pengecekan rancangan DPT nantinya menggunakan aplikasi microsoft access untuk meminimalisir NIK ganda/data ganda.

Dengan pemuktakhiran data sudah mencapai 8328, diharapkan para coklit untuk cek ricek kembali masih adakah penambahan atau pengurangan lagi sampai dengan nantinya waktu pengesahan DPT. Waktu penetapan dan pengesahan DPT tanggal 02 Februari 2022 serta pengumuman DPT tanggal 04 Februari 2022.



Dalam sambutannya Kepala Desa Tritih Lor Sujud mengucapkan terimakasih kepada semua Panitia Pilkades yang telah bekerja keras dalam pelaksanaan setiap tahapan Pilkades.

"Mari kita tetap Prokes karena saat ini semakin naik untuk kasus Covid 19 sehingga di wilayah kita khususnya Desa Tritih Lor tidak ada yang terkonfirmasi. Kepada petugas Coklit saya ucapkan terimakasih yang sudah mendata kepada warga Desa Tritih Lor yang berhak memilih di Pilkades nanti sehingga nantinya semua warga yang sudah berhak bisa mendapatkan hak pilih tanpa terselip,"

ucapnya.

Ditambahkan Ketua BPD Desa Tritih Lor Suyatno kepada petugas Coklit dirinya mengucapkan terimakasih atas kerja kerasnya dalam mendata warga yang sudah berhak memilih di Pilkades semoga dalam pendataan tidak ada yang tercecer sehingga dikemudian hari tidak menimbulkan suatu masalah.

"Kasus Covid 19 saat ini masih merebak lagi untuk itu mari bersama sama tetap patuhi Prokes sehingga nantinya Proses Pilkades Desa Tritih Lor tidak ada perubahan," tambahnya.

Camat Jeruklegi melalui Kasi Tapem Ibu Suwarni, S. Sos juga mengucapkan terimakasih kepada semua Panitia Pilkades dan Petugas Coklit yang sudah bekerja dengan baik sehingga pelaksanaan setiap tahapan Pilkades berjalan dengan lancar.

"Mari kita bersama-sama bekerja sesuai dengan regulasi yang ada sehingga nantinya Proses Pilkades berjalan dengan lancar aman tidak ada permasalahan yang timbul setelah selesai. Kami dari Pemerintah berharap setiap tahapan dapat berjalan lancar dan baik maka perlu adanya kekompakan, kerja keras, kebersamaan kita semua," ucapnya.